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学校教育目標『夢に向かい　心豊かに　自ら学ぶ』 

≠ 
居ずカブてダ
1学期末、生徒はさまざまな視点からアンケートに回答することで振り返りを行いました。
充実した生活をしている・学校は楽しい・しっかり授業を受けている・クラスのみんなと仲

良く生活している・中学生らしい服装態度で生活している・時と場に応じた言動をしている・
時間を守って行動できている・誰に対しても分け隔てなく生活している・公共の物、場所を大
切にしている・自分の役割に責任を持って生活している等の多くの質問項目に対し、全校生徒
が90％を超える又はその数値に近い値で肯定的な回答を示しました。生徒自身が意識して生活
していること、そして手応えをつかんでいることを強く感じ、大変うれしく恩いました。愛鷹

中の生徒の個々の持つ力、集団となった時にも優しく、あたたかく、力強く進んでいけるベー
スが、このデータからもよくわかります。

アンケート集計の中で、数値から見ると少し苦手かなと感じられる、授業や諸活動の様子を
見て頑張ってほしいポイントが、次の項目だと思いました。

質問項目：話し合いの場で自分の意見を言うことができる 
生徒の回答　1年生60．4％　2年生75．6％　3年生71．3％　全校生徒69．3％　が肯定的 

質問項目：話し合いの場でさまざまなアイデアを出せる 
生徒の回答　1年生52．5％　2年生66．4％　3年生56．5％　全校生徒58．7％　が肯定的 

2学期の始業式の話で、生徒の良さを認め、今後も長所を伸ばしてほしいことを伝えながら、
上記の2点について、次のような投げかけをしました。

・自分の考えを話す癖をつけよう。その時に、話す内容の小見出しを頭に思い浮かべてみて、

組み立てて言葉にしていこう。
・自分の工夫を躊躇なく話してみよう、やってみよう。この時に、周囲の反応が気になってし

まいからだから、安心して失敗できる仲間づくりをしていこう。
・先生方には、上記の2点について、生徒がどんどん試せる場の設定と、安心して失敗できる

環境つくり、そして聴いてあげること・待つことをお願いしてあります。

2学期も折り返しを過ぎ、いろいろな場で生徒のこの点での挑戦が続いています。簡単に成
果として表れるわけでもなく、成果を図るスケールを示しにくい課題でもあります。短時間で
の短絡的な評価を行うつもりはありません。ただ、意識して取り組んでいくと、日には見えま
せんが、その子の中で大きな力になっていくことは間違いないと思います。一人一人が、自分
を試すことにより成長の過程で、大人になっても通用するような「話す力づくり」を続けては
しいと考えています。

3年生　ビブリオバトル　2年生　沼津について　3年生学年委員会　1年生社会の授業
原稿なしで自分の好きな本　魅力ある沼津について　　　学校生活をより豊かに　　　　資料を読み込みなが

の紹介をしています。　　　自分の考えを述べています。するため討論しています。　ら意見を共有します。



ネッ′モラル居座
沼津警察署生活安全課の職員をお招きし、10月6日（火）に1年生、

翌日の7日（水）に2年生を対象に「ネットモラル講座」を開きました。
講師の先生から、生徒がインターネットを介して被害者にも加害者
にもならないようにするため、インターネットの危険性やその対処
方法について教えていただきました。実際に起こった事例から、使
用する上でのマナーや事前に防ぐために心がけなければならないこ
とを確認し、相手が見えない中で軽い気持ちから起こしてしまった
ことが重大な事態に発展していったことを紹介していただき、生徒
は息を飲みながら話に聞き入っていました。

2年．生忍倉上秒を学ぎ切替単軌
10月7日（水）、2年生が「沼津学習」を

行いました。沼津の文化的・社会的財産を
各クラスの班毎にめぐり、見識を深めるこ
とをねらいとしました。片浜駅を発着とし
て、班でコースを決め、安全に気をつけ仲
良く見学しました。新型コロナウイルス対
策を講じ、協力して活動することにより、
有意義な時間を過ごすことができました。

房炭の虎．生．友が果皮ん／篇’炭綴介ノ
10月29日（木）、県公立高校8校、私立高校

9校の副校長先生や教頭先生方が来校し、各
高校の紹介を行いました。今年は、夏休みに
行われていた一日体験入学が行われず、3年
生は秋口から計画されているオープンスクー
ルや学校説明会に積極的に参加し、自分の進
路選択・進路決定に向け準備をしています。
本校では、さらに選択しやすいように、17校

∴‾■

の先生方に直接お話を頂戴し、質問にも応えていただきました。3年生は、自分が希望する高
校の教室に行き、真剣に話を聞きながら、積極的にメモを取る姿が見られました。

麟捕　　　　●　　　　●
10月30（金）、キャリア教育の一環として、

2年生を対象に職業講話を行っていただきま　1－等騙こ
した。講師として、アスルクラロスポーツク

ラブ・沼津警察署・株式会社明電舎・自衛隊
沼津地域事務所の職員の皆様にご来校いただ
きました。今年は、職業体験という形での体
験学習を実施できなかったため、職業人に熱
心にお話しいただいたことがキャリア形成に
つながり、今後の自分の進む道を考える上で

有効的な学習となりました。

ソフ′ボール部が囁大会一歩眉へ
ソフトボール部は、市スポーツ条より前に

開催された県中学生新人ソフトボール大会東
部大会に出場しました。準々決勝で敗戦した
ものの、順位決定戦では、富士宮三中、函南
東中の強豪校を破り東部地区5位の成績で、
県大会に出場することとなりました。

県大会は、11月15日（日）に富士宮市で開催
されます。

慈　　琶　　　　　　　　　　●
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